
令和５年度 第６回鈴峰中学校 学校運営協議会  記録 

 

１ 挨拶 

 

（１）委員長 

   ・年始の能登半島の震災。南海トラフも心配。 

 

（２）学校長 

   ・防災訓練を実施。防災倉庫の中の確認を行った。 

    避難所になったときの研修を行っていくことも考えている。 

 

（３）部活動地域移行準備室 井上さん 

   ・平日はこれまで通り。休日は「地域クラブ活動」へ。 

   ・部活動が完全になくなるわけではない。 

   ・先生、生徒が選択できる（休める）活動に。 

   ・令和8年度より実施できるよう準備を進めている。 

   ・令和6年度よりモデル事業拡大。モデル事業＝お試し。月1回程度。 

   ・関係団体等との連携。指導できる方を探している。 

   ・先進地視察。（焼津市） 

 ＜質問＞ 

   ・会場について。 

    →遠い。アンケート「負担あり」とも。いろいろ試していきたい。 

   ・公立のみなのか。 

    →鈴鹿市内１０校のみ。 

   ・他市町の状況は。 

    →詳しくはわからないが、全国で進めている。 

   ・クラブチームとは違うのか。 

    →違う。 

   ・先生が指導することはあるのか。 

    →教師が選択できる。 

 

 

２ 協議事項 

 

（１）生徒の現状について 

   ・来年度１年生79名の予定。 

   ・1年次は3クラスだが、2年次は２クラスになるかも。 

   ・鈴峰中だよりより。 

   ・生徒の事故。幸い大事には至らなかったが大きな事故。 

グリーンホーム付近の交差点。 

    →同じ場所で過去に事故があった。今回で2度目。 

 



 

（２）学校関係者評価について 

   ・２月１５日までに記入していただき、提出をお願いします。 

   ・鳴門連携アンケートより良い結果が出ている。（生徒も教師も） 

   ・授業改善に力を入れている。春日井市への視察も。 

      ・不登校について。3年生入試に燃え尽きて…という生徒も。 

 

（３）卒業式について 

・卒業式の参加よろしくお願いします。 

   ・昨年度と同規模で。生徒７０人程度に来賓70人は多いので…。 

 

３ 来年度の学校運営協議会委員について 

   ・委員長は来年度変わる予定。 

 

 

４ その他 

 

（１）自転車の乗り方 

   ・徹底して指導を行う。 

   ・通学路ではない場所を通っている生徒がいるかも。（庄内。鈴峰ゴルフ。） 

 

（２）メール配信について 

   ・雪の日に 

 

（３）体育の着替えについて 

   ・１つの教室で着替えている。トイレで着替える生徒も。 

「トイレではなく教室へ」と指導する先生も。 

    男女の着替え場所を分けてほしい。 

 

（４）プールについて 

   ・ポンプが故障。来年度はプールの授業なくなる方向。 

    修理に大きな費用がかかり難しい。 

 

 

５ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 

   ・学校、地域の方のおかげで生徒が育っている。 

   ・学調の結果が全てではない。今取り組んでいる授業改善を継続してことが大切。 

   ・交通安全について、学校、地域、市が連携して。 

   ・学校関係者評価について、学校のＨＰを参考にしてもらえれば。 

（昨年度のものが掲載されている） 

    不明な点は学校に質問してもらえれば。（例 「生徒承認活動」の推進とは？） 


